

EDUCACIÓN

El candidato a rector insistió en la creación de títulos "específicos" que atraigan gente de fuera

Nerea de Tena A. Melilla Hoy

El candidato a rector de la Universidad de Granada (UGR), Indalecio Sánchez-Montesinos, agradeció el acompañamiento tanto de los decanos de las tres facultades en Melilla, así como el recibimiento por parte de las autoridades melillenses, ya que durante la mañana de ayer el aspirante a rector estuvo reunido con el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, y posteriormente con el delegado de Gobierno, Abdelmalik el Barkani.

Durante la reunión, Sánchez llegó al "compromiso" con ambas para la construcción del pabellón deportivo o la Escuela de Enfermería ya que esta última "no se puede mantener en la situación en la que está, igual que no se puede mantener una titulación en crecimiento y sin recursos como es la de educación física".

En cuanto a la financiación de estas medidas, el aspirante a rector indicó que sería con apoyo del Ejecutivo local con el que han adquirido el compromiso, independientemente "del momento crítico que atraviesa la universidad durante la negociación de un Plan de Financiación con la Junta de Andalucía que no solo sea cuantitativo sino por objetivos".

En esta línea, el candidato hizo hincapié en la creación de nuevas titulaciones como la de fisioterapia u otras que "podrían ser un atractivo enorme en el Campus de Melilla". Y es que según Sánchez "por la situación geopolítica" que tiene este centro "se presta a tener titulaciones específicas que puedan ser atractivas de los países vecinos y también de la propia península".

De la misma manera, recordó que además de estas propuestas el candidato ha elaborado junto a estudiantes, docentes y personal de administración y servicios un documento con "150 medidas claves" para la UGR, además de un "programa abierto" que se cerrará en unas semanas.

También, para el Campus de Melilla el aspirante a rector destacó tres pilares que considera fundamentales entre los que se encuentra "la dotación urgente" de recursos, en concreto, de servicios comunes como comedores, alojamiento o bibliotecas para que sean "iguales que en el resto de campus de la UGR". También hizo alusión a los servicios específicos como la extensión universitaria, la cultura, las relaciones internacionales o el Centro de Cooperación al Desarrollo (CICODE) del que valora su trabajo realizado hasta ahora.

"Potenciación del binomio docencia e investigación"

El candidato a rector valoró la necesidad de "potenciar el binomio

El candidato a rector de la Universidad de Granada, Indalecio Sánchez-Montesinos, visitó ayer por segunda vez la Ciudad para reunirse con el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, y posteriormente con el delegado de Gobierno, Abdelmalik el Barkani, con quienes llegaron al compromiso de la construcción del pabellón deportivo, así como, el nuevo edificio para Enfermería para los que se comprometió de "inmediato". Además, el candidato presentó otras propuestas como la disminución de la burocracia, la dotación de servicios para el Campus o la representación de Melilla en el Consejo de Gobierno.

El pabellón deportivo y el edificio para Enfermería, compromisos "inmediatos" del candidato a la UGR

El candidato junto a los decanos de los tres centros del Campus



Indalecio Sánchez-Montesinos, además de reunirse con las autoridades, se encontró con los profesores



También explicó su programa a los alumnos y al personal laboral del Campus Universitario de Melilla

Sánchez propuso que los decanos de Melilla estén representados en el Consejo de Gobierno

"Estabilización" del personal y "potenciación" de la investigación, entre las propuestas del aspirante a rector

mio docencia e investigación", a través de la "estabilización del personal docente e investigador y al personal de administración y servicios", así como de los "departamentos propios y planes de estudios".

De la misma manera, apuntó a la cesión de herramientas "para poder desarrollar la investigación", como puede ser el caso de la creación de institutos de investigación.

"Gobernanza"

Sánchez aludió a la "gobernanza" universitaria en Melilla y su representación en los órganos de gestión, para lo que propone que nada más tomar posesión como rector, que los decanos de los centros de Melilla "tengan representación en el Consejo de Gobierno", además de cambiar la normativa para que "no solo tengan voz sino también voto". Asimismo, el aspirante a rector se comprometió a tener presencia y reuniones periódicas con los decanos y personal de los centros para estar presente no sólo en los actos de inauguración sino durante todo el curso académico y para las reformas que se vayan afectando.

A su vez, otro de los compromisos de Sánchez es la de "disminuir la burocracia" a través del establecimiento de "una administración electrónica integral donde se sume toda la información". También hizo referencia en cuanto a cuestiones de gobernanza, al trastorno de algunos órganos de gestión como puede ser las relaciones internacionales.

"La universidad es fundamental para Melilla, pero la Melilla es fundamental para la universidad", aseguró Sánchez y con su "enclave geopolítico" debemos contar con las instituciones de la ciudad para "ser referente y atractivo de los países y de la península", concluyó el candidato a rector.

Los autores de este estudio han comparado los resultados de Melilla con Ceuta, con la media española y, siempre que han podido, con el entorno geográfico de Nador (Marruecos)

El consejero de Economía y Hacienda, Daniel Conesa, presentó ayer el libro 'Análisis económicos sectoriales de la Ciudad Autónoma de Melilla', un libro realizado por Miguel Ángel Pérez Castro y Miguel Ángel Montero Alonso y que recoge las "peculiaridades" económicas y sociales de Melilla en el periodo de tiempo comprendido entre los años 2000 y 2013. El libro, un "magnífico trabajo" para Conesa, analiza aspectos socioeconómicos claves a través diez capítulos.

Pérez Castro y Montero recogen en un libro las "peculiaridades" socioeconómicas de Melilla

África Vlches

Melilla Hoy

Los autores de este estudio han comparado los resultados de Melilla con Ceuta, con la media española y, siempre que han podido, con el entorno geográfico de Nador (Marruecos), el "principal cliente y, a veces, proveedor de bienes y servicios" de Melilla.

El primer capítulo de la publicación es el Resumen ejecutivo y panorama económico general con las principales conclusiones. En él, los autores subrayan que la actividad económica de Melilla es "fácil de resumir". Señalan en este sentido que "no hay territorios con tanto papel de la Administración pública en su economía".

En cuanto al Sistema financiero y nivel de bancarización, el

libro recoge que es el indicador que "mayor diferencial hay con la media española". En este caso, apuntan que la bancarización ronda un 60 por ciento menos y que el menor uso de los servicios financieros "no sólo puede justificarse por una menor renta per cápita, sino por la influencia de las costumbres y doctrinas culturales y religiosas de una buena parte de la población".

Con respecto al Comercio de Importación desde 2000 a 2012, los autores aseguran que la tradición histórica del territorio franco hace que el comercio de importación sea la principal económica del sector privado de Melilla, influenciados eso sí por la globalización y los acuerdos aduaneros.

Por su parte, en el Sistema Educativo no universitario desde 2001 a 2012, señalan Miguel

El libro se titula 'Análisis económicos sectoriales de la Ciudad Autónoma de Melilla'

Ángel Pérez Castro y Miguel Ángel Montero Alonso en el libro, se incrementa la financiación total en un 32 por ciento, mientras que en Ceuta llega al 22 por ciento y en España al 29 por ciento. En Melilla, informan, se mantiene durante la crisis "gracias al esfuerzo" de la Ciudad Autónoma de Melilla.

En cuanto a la Convivencia Ciudadana en el periodo 2000-2012, el libro hace mención a que el número de infracciones en ese tiempo mejora, a pesar del



Conesa, ayer, junto a los autores de esta publicación

aumento de la población en un 22 por ciento, del número de parados en un 135 por ciento y de las "altas tasas" de abandono escolar sin ocupación.

También se hace eco este publicación del Mercado Laboral de Melilla entre 2000 y 2012. En este capítulo, los autores resaltan que tanto Ceuta como Melilla tienen peores datos económicos que la media nacional, algo que el incremento poblacional, "en parte extranjeras legales", los ha agravado. En Melilla hay 12.611 extranjeros, de los cuales 2.668 son parados, frente a los 5.668 en Ceuta, de los que 1.348 están en paro.

Con respecto a la Sanidad desde 2002 a 2012, el libro argumenta que una peculiaridad de Ceuta y Melilla es que los extranjeros no registrados ni autorizados

dos como residentes reciben asistencia por enfermedad grave o accidente, asistencia al embarazo, parte y posparto. Además, los menores de 18 años reciben asistencia sanitaria en igual de condiciones que los españoles.

En cuanto a los Indicadores Deportivos, este libro recoge los datos desde 2009 hasta 2013. En este sentido, deja claro que Melilla es la que más deportistas tiene, en concreto, 85 por cada mil habitantes. Los deportes con mayor licencia son fútbol, baloncesto, handbol, balonmano y tenis.

Finalmente, del Sector Empresarial desde 2000 hasta 2012, el libro realizado por Miguel Ángel Pérez Castro y Miguel Ángel Montero Alonso destaca que en Melilla el número de empresas ha crecido en un 10 por ciento (3.700 empresas).

CONFERENCIA DE PRENSA A LAS 11 HORAS EN LA SALA DE PLENIOS DEL PALACIO DE CONSTITUCIÓN

Los Jueves AMAZIGHS

Jueves 7 de mayo de 2015
a las 19:00 horas

Palacio de Constitución y Cuentos

TALLER SOBRE LA CULTURA AMAZIGH:
"TRADICIÓN, LENGUA ORAL, ESCRITA Y
POESÍA REPERTISTA"

A cargo de la Asociación Al-Maghrib



OFERTA FORMATIVA

PLAN DE FORMACIÓN INTERSECTORIAL DE MELILLA EXPEDIENTE F140751AA

| ACU | GR. | DENOMINACIÓN | HORAS | MODALIDAD |
|-----|-----|---|-------|---------------|
| 4 | 1 | CONDUCTOR DE CAMIÓN- CARNET C | 110 | PRESENCIAL |
| 7 | 1 | COORDINADOR/A DE OCIO Y TIEMPO LIBRE | 208 | PRESENCIAL |
| 14 | 2 | MANIPULADOR/A DE ALIMENTOS | 100 | PRESENCIAL |
| 15 | 1 | CELADOR DE INSISTENCIAS SANITARIAS | 200 | PRESENCIAL |
| 17 | 1 | FORMACIÓN DE FORMADORES | 120 | PRESENCIAL |
| 19 | 1 | UF0320:APP INFORMATICA TRATAMIENTO DE TEXTOS UF0523:APP INFORMATICA PARA PRESENTACIONES GRAFICAS | 30 | PRESENCIAL |
| 22 | 1 | DE INFORMACIÓN INICIACIÓN AL DISEÑO GRÁFICO: PHOTOSHOP, ILLUSTRATOR Y FLASH | 30 | PRESENCIAL |
| 44 | 1 | PHOTOSHOP BÁSICO | 80 | TELEFORMACIÓN |
| 45 | 1 | INGLÉS NIVEL 1 (A1 MARCO DE REFERENCIA EUROPEO) | 50 | TELEFORMACIÓN |
| 46 | 1 | INGLÉS NIVEL 1(A2 MARCO DE REFERENCIA EUROPEO) | 120 | TELEFORMACIÓN |
| 47 | 1 | INGLÉS NIVEL 1(A2 MARCO DE REFERENCIA EUROPEO) | 120 | TELEFORMACIÓN |

Solo se enviarán a cargo las solicitudes formativas que estén completas según los participantes contemplados en el expediente F140751AA y las fechas previstas para las mismas.

DIRECCIÓN IFES

PARA MAS INFORMACIÓN:
IFES: Plza. 1º de Mayo s/n 2º pta. Izqda.
Teléfono: 952 69 63 32 - 952 69 60 59
email: ifes-melilla@ifes.es
web: www.ifes.es